

Phos liefert Garderoben in Bauhaus-Farben

## Das Zeug zum Design-Klassiker

/ Stille Homage: Die Standgarderobe von Phos in den Bauhaus-Farben

Der Karlsruher Spezialist für feine Beschläge und Accessoires aus Edelstahl, Phos, hat rechtzeitig zum 100-jährigen Jubiläum des Bauhauses eine Kollektion von Standgarderoben mit pulver-beschichteten Sockelplatten entwickelt, die sich an den Bauhaus-Farben orientieren.

Die Sonderedition basiert auf dem etablierten Standgarderoben Programm. Haken- und Stangenelemente der Garderoben sind aus massivem Edelstahl, dessen Oberfläche per Hand seidig matt geschliffen wird.

Die Bodenplatte ist aus galvanisch verzinktem und hart-pulverbeschichtetem Stahl. Die Verbindung der Bodenplatte zum Garderobenelement erfolgt mittels einer selbstsichernden Schraubverbindung (M 10).(hf)



Phos Design GmbH 76189 Karlsruhe www.phos.de